

Ketum PP 'Aisyiyah: Komunikasi Rahman Rahim Perlu Sebagai Upaya Memperkokoh Keluarga

Sabtu, 21-04-2018

YOGYAKARTA, MUHAMMADIYAH.OR.ID ? Lembaga Kebudayaan Pimpinan Pusat 'Aisyiyah (LK PPA) menggelar Seminar dengan tema Pembudayaan Komunikasi Rahman Rahim untuk Penguatan Keluarga bertempat di Kantor PP Muhammadiyah Jalan CikDitiro 23, Sabtu (21/4).

PP 'Aisyiyah mengapresiasi kegiatan Lembaga Kebudayaan PPA karena terus memberi ruang untuk mempertegas dan memperkuat institusi keluarga. "Seperti yang disebutkan bahwa tantangannya luar biasa, bersama-sama melalui kajian ini kita mengikhtiarkan tantangan luar biasa di kehidupan keluarga karena masalah komunikasi," tutur Siti Noordjannah Djohantini, Ketua Umum PP 'Aisyiyah.

Noor mengatakan bahwa selayaknya komunikasi didalam keluarga itu seperti kalimatullah yang sering dibaca bismillahirrahmanirrahim yang diimplementasikan untuk meneguhkan keluarga dan dikuatkan oleh hal-hal bentuk kasih sayang termasuk dalam komunikasi.

"Kajian ini penting sesuai dengan kajian untuk awal abad kedua Aisyiyah. Maka dirumuskan banyak hal yang strategis. Salah satu yg penting disepakati di muktamar 'Aisyiyah adalah keluarga. Karena kehidupan ini memerlukan keluarga. Sehingga semua hal 'Aisyiyah lakukan dengan ikhtiar untuk mengokohkan keluarga. Kita ingin terus menguatkan keluarga lewat komunikasi yang bentuknya kasih sayang," jelas Noor.

"Hari ini akan membahas bentuk komunikasi rahman rahim yang baik dan dapat membantu memperkuat keluarga dan akan dikupas dari sisi mana saja. Ada kata kunci pembudayaan yang terkait dengan komunikasi, membiasakan menyepakati memahami bagaimana komunikasi keluarga berbasis kasih dan sayang yang itu menjadi kebiasaan," imbuhnya.

Noor berharap para peserta yang terdiri dari Pimpinan Daerah , Pimpinan Wilayah, organisasi otonom Muhammadiyah dan 'Aisyiyah ini bisa mensyiarkan hasil seminar tentang pembudayaan komunikasi rahman rahim untuk penguatan keluarga. "InsyaAllah bila ini disyiarkan seluruh peserta dan gerakan ini meluas kedepannya Keluarga memiliki masa depan yang lebih baik," tutup Noor. **(syifa)**